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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

21º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

32º
Máxima

COMÉRCIO

Prefeitura fiscaliza ambulantes
para organizar comércio em SV
Ação visa transferir os vendedores para o novo centro comercial de
ambulantes, na Praça Coronel José Lopes, a partir de segunda- feira

A Secretaria de Co-
mércio, Indústria e Ne-
gócios Portuários (Se-
cinp) realiza nestas quin-
ta (27) e sexta-feira (28),
uma ação para fiscalizar
os comerciantes ambu-
lantes de São Vicente.

As equipes verificam
todos os vendedores
dessa categoria, checan-
do as devidas permis-
sões para a atividade,
pagamentos em atraso,
e entregam as licenças
que estão pendentes.

Todos os ambulan-
tes que trabalham com
produtos variados, ex-
ceto alimentos, serão
orientados a iniciar, a
partir da próxima se-
gunda-feira (31), os tra-
balhos no novo centro

comercial de ambulan-
tes, localizado na Praça
Coronel José Lopes.

A Praça do Correio
será dividida entre os
ambulantes que já estão
fixados no local do lado
direito, enquanto os no-
vos carrinhos serão orga-
nizados entre o lado es-
querdo e o direito.

A ação visa combater
o comércio ilegal, fazen-
do com que as pessoas
que estão trabalhando
sem licença, busquem a
Prefeitura para realizar o
cadastramento.

O secretário da Se-
cinp, Rogério Tadachi,
explica que há muitas re-
clamações de comercian-
tes que têm suas vitrines
ou entradas bloqueadas

por ambulantes que atu-
am de forma ilegal. Por
conta disso, a Secretaria
irá remanejar estes ven-
dedores para um novo
espaço e fiscalizar, com
o apoio da Guarda Civil
Municipal (GCM), todo o
Centro de São Vicente, a
partir de segunda-feira.

“Nesses dois dias ire-
mos orientar como o
comerciante que está
em situação ilegal pode
fazer o cadastramento
na Prefeitura. Já para o
comerciante que tem a
licença para exercer a
atividade, estamos ori-
entando para que, a
partir de segunda, eles
se desloquem para a
Praça do Correio”, finali-
zou o secretário.

Pelotão realiza autuação de pesca ilegal
A equipe do Pelotão

Ambiental da Guarda
Civil Municipal (GCM) de
São Vicente atendeu,
nesta quarta-feira (26),
uma denúncia de mora-
dores do bairro Gonza-
guinha sobre a realiza-

ção de pesca ilegal de
uma arraia-manteiga
(Gymnura altavela) no
Deck de Pesca, na Aveni-
da Getúlio Vargas.

Depois de constatada a
veracidade da denúncia, o
pescador foi autuado, ba-

seado na Lei de Crimes
Ambientais nº 9.605/98
art.34. Foi solicitado o
apoio da Companhia Ma-
rítima da Policia Militar
Ambiental, para efetuar a
parte administrativa.

A LEI – A lei sobre cri-

mes ambientais proíbe a
pesca de animais que de-
vam ser preservados,
como é o caso da arraia-
manteiga. É prevista a
detenção de um a três
anos ou multa, ou ainda,
ambas as penalidades.
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Candidata a vereadora mais
votada, jovem assume desafio

JUVENTUDE

Geovana Albuquerque assume a Coordenadoria Municipal da Juventude em
São Vicente. Engajada, ela se destacou entre as mulheres no último pleito

Na eleição munici
pal de 2020, São
Vicente comple-

tou o terceiro pleito sem
eleger mulheres na sua
Câmara de Vereadores.
No entanto, o destaque
feminino ficou para Geo-
vana Albuquerque, re-
presentante feminina
com mais votos. Mil e
noventa e oito eleito-
res registraram nas
urnas a opção pela ga-
rota de 25 anos, que
mesmo não se elegen-
do, quebrou paradig-
mas em sua primeira
disputa eleitoral..

Agora, a jovem ini-
ciou um novo desafio:
foi nomeada assessora
da Coordenadoria Muni-
cipal da Juventude da
Cidade. Ela, que tam-
bém foi a candidata
mais jovem da coliga-
ção que elegeu o prefei-
to vicentino Kayo Ama-
do, é responsável pelo
planejamento e elabo-
ração de políticas públi-
cas voltadas aos jovens
do Município.

“Sempre falo que a
juventude não é o futu-
ro, mas o presente, e
precisa de voz e vez. Fi-

quei muito feliz e honra-
da quando o atual pre-
feito, Kayo Amado, que
inclusive é o mais jovem
da história da cidade,
confiou em mim uma
pasta tão importante”,
disse Geovana.

Embaixadora Politi-
ze!, programa que visa
levar educação política
às cidades brasileiras,
desde 2018, Albuquer-
que terá na Coordenado-
ria a oportunidade de
trabalhar de forma ati-
va a construção de pro-
jetos em conjunto com a
população jovem de
São Vicente.

“Agora é trabalhar e
unir as pastas do go-
verno em prol as temá-
ticas da ju v e n t u d e .
Educação política, am-
biental, acesso à cul-
tura,  esporte,  lazer,
formação profissional,
tudo isso construindo
junto a juventude vi-
centina. É um grande
desafio, mas o gover-
n o  j á  d e m o n s t r o u ,
desde o planejamento
do plano, que a juven-
tude terá um olhar de
atenção e  car inho” ,
disse a coordenadora.

Com 21 anos, Geovana já frequentava as sessões na Câmara
Geovana Albuquerque

iniciou a sua trajetória
pública aos 21 anos, fre-
quentando as sessões da
Câmara vicentina como
munícipe, a fim de fiscali-
zar o Legislativo da cida-
de e participar da cons-
trução política de São Vi-
cente, tornando-se assim
uma liderança política jo-
vem nos últimos quatro
anos.  Nesse tempo, ain-
da se dividia entre o em-
prego de auxiliar admi-
nistrativa e a faculdade
de administração.

O bom resultado na

eleição foi um marco na
vida da jovem: “Antes, eu
era a Geovana que ia so-
zinha para a Câmara to-
das as quintas-feiras, por-
que queria mudar a cida-
de como munícipe. Hoje,
eu sou a Geovana que
com mais 1098 pessoas
realmente acredita que
isso seja possível e vai
atrás. Marcou a minha
vida, foi um divisor de
águas e, com certeza,
veio pra trazer ainda
mais esperança”.

O incentivo para a
candidatura veio do atu-

al prefeito Kayo Ama-
do: “Ele foi peça supe-
rimportante na minha
história. Se me candida-
tei e tive 1.098 votos é
porque lá atrás ele teve
muita vontade, quando
ninguém mais teve. E
depois, quando a gente
se aproximou, ele foi a
pessoa que me incenti-
vou a estudar, me pre-
parar, e disse que eu
era, sim, capaz de estar
onde eu estou hoje. En-
tão, ele me inspirou em
muitos sentidos”, afir-
mou Geovana.

SV e construtura assinam contrato para
2ª fase da reforma da Ponte dos Barreiros

A Prefeitura de São
Vicente assina, neste
sábado (29), na sede
da ETECRI - Escolas de
Técnicas de Economia
Criativa,  o contrato
com a empresa Jatobe-
ton Engenharia Ltda,
vencedora da licitação
para início das obras

da Ponte dos Barreiros.
A autorização para a

segunda parte da refor-
ma estava em suspenso
por decisão judicial até
o final de abril. A Justi-
ça havia barrado essa
nova etapa por causa
de irregularidades de-
tectadas no certame,

que levaram a licita-
ção a ser suspensa.

Empresas que partici-
param da disputa ingres-
saram com uma ação na
Justiça questionando
possíveis irregularida-
des.  Com isso, o magis-
trado acolheu o argu-
mento e a licitação foi

suspensa um dia antes da
abertura dos envelopes.

Agora, cerca de um
mês após a Administra-
ção Municipal derrubar
essa liminar, será cele-
brado o contrato com a
Jatobeton. A construtora
fechou a licitação no va-
lor de R$ 33.720.317,64.
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NOVA CARA

Praia dos Milionários ganha
painel artístico e monumento
Iniciativa teve participação de três secretarias e dois artistas conhecidos da
região; Município também recebeu a doação de uma escultura no local

Latas de spray, criati-
vidade e um muro em
branco. O que acontece
quando tudo isso se jun-
ta às iniciativas do po-
der público e ao apoio da
população? A resposta
é arte. Pelas experien-
tes mãos do artista vi-
centino Nilson Ferreira
Junior, conhecido como
Nill e do santista Daniel
Morais, famoso pelo
nome “Vela”, a Praia dos
Milionários foi presente-
ada com um painel artís-
tico, nesta quarta-feira
(26), além de receber um
novo monumento doado
à Prefeitura.

Recentemente, na
Rua Messia Assú, no
bairro Boa Vista, um qui-
osque de comidas e be-
bidas foi inaugurado.
Nesta terça-feira (25),

uma escultura com o
nome “Milionários” foi
instalada pelo proprie-
tário na parte de trás do
estabelecimento.

Com a temática sobre
o fundo do mar, o monu-
mento, as muretas que
dividem a calçada da
areia e o chuveiro públi-
co serão grafitados, du-
rante essa semana, pe-
los dois artistas da Bai-
xada Santista, como for-
ma de homenagear a fa-
mosa praia de São Vi-
cente.

Em uma intervenção
realizada em conjunto
com a Secretaria de
Obras Particulares
(Seob), a Secretaria de
Desenvolvimento Ur-
bano e Obras Públicas
(Sedup) e a Secretaria
de Cultura (Secult), o

proprietário do quios-
que, Elizeu Bernardino,
de 39 anos, entrou em
contato com a Prefeitu-
ra para a realização
dos serviços e doou o
monumento para a Ad-
ministração Municipal.
“Sou vicentino, tenho
um carinho enorme
pela Cidade e os esfor-
ços dos dois lados re-
sultam no bem de to-
dos. Aqui vai virar um
ponto movimentado, tu-
rístico e familiar”, disse
o empresário.

As pinturas serão fei-
tas por camadas, repre-
sentando as pedras, al-
gas e o azul do mar. “Va-
mos dar uma repagina-
da nesse cantinho da
orla da praia. Espero
que todos gostem”, co-
mentou o artista Nill.

LRevitalização e reestruração: espaço sofria com abandono
Em contato com a

Seob, antes da reestru-
turação do espaço, Ber-
nardino recebeu as devi-
das orientações para a
fiscalização do projeto
de construção no local.
“Direcionei para o gabi-
nete em razão da impor-
tância de revitalização
daquele ambiente e au-
xiliei sobre o que pode-
ria ser feito dentro dos
padrões do quiosque”,
segundo a secretária
Wanessa Almeida Va-
lente de Matos.

Antes, o local sofria
com problemas de aban-
dono, lixo e aglomera-
ção de pessoas em situ-
ação de rua. De acordo

com o chefe de departa-
mento da Sedup, Felipe
Streparava, a Secretaria
cedeu seus agentes para
auxiliar na revitalização
e reestruturação no en-
torno do ponto, realizan-
do serviços de limpeza e
zeladoria. “A gente traz
arte, cor e vida para nos-
sa Cidade, em forma de
conscientização, para
preservar nossas praias
e a limpeza das ruas.
Nossa ideia é essa”, afir-
mou.

Ao ser procurada
para uma intervenção
artística no local, a se-
cretária de Cultura, Eli-
zângela Nobre Bafini,
teve a ideia de convi-

dar Nill para grafitar o
espaço.

Os vicentinos podem
acompanhar a realiza-
ção do trabalho turístico
e cultural, a partir das
9h. Os artistas preten-
dem concluir os grafites
em uma semana.

Com olhares curio-
sos, a munícipe Miralva
Ribeiro do Nascimento,
de 44 anos, se encantou
ao observar a revitali-
zação do espaço. “Fi-
quei surpresa com a
mudança na praia, com
o grafite e o estabeleci-
mento. O local estava
jogado e agora ficará
bem melhor, mais boni-
to. Parabéns a todos!”.
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EDUCAÇÃO

Escolas terão grupos reduzidos
e professores vacinados em SV
De 31 de maio a 2 de junho, escolas traçam planejamento para retomada gradual e segura

Após 14 meses de au-
las presencias suspensas
devido à pandemia, a rede
de ensino de São Vicente
anunciou um plano de
atendimento a alunos, que
acontecerá de forma gra-
dual e segura. Inicialmen-
te, cada unidade traçará
um planejamento para, a
partir de 7 de junho, aten-
der pequenos grupos de
estudantes.  O decreto
5552-A dispões sobre os
critérios adotados para
esse atendimento. So-
mente no segundo se-
mestre está programada
a adoção do sistema híbri-
do de aulas, com uma par-
te presencial e outra re-
mota.

Na segunda-feira (31),
as equipes gestoras e
professores aptos a re-
ceber a vacina realizam,
de forma presencial, e
por três dias (até 2 de
junho), uma reunião para
definir o atendimento de
7 de junho a 8 de julho
para pequenos grupos
de alunos. Serão 90 mi-
nutos diários de atendi-

mento, com máximo de
cinco estudantes por ho-
rário, respeitando os pro-
tocolos sanitários e prio-
rizando os estudantes
mais vulneráveis (que
estejam em processo de
alfabetização; com maior

defasagem de aprendiza-
gem; com dificuldade de
acesso à tecnologia ou
sem recursos apropria-
dos para estudar de for-
ma remota; que neces-
sitem de alimentação
escolar; e cuja saúde

emocional estiver sob
risco acentuado).

Assim como no perío-
do de planejamento, as
aulas presenciais serão
ministradas pelos pro-
fessores pertencentes
ao grupo de vacinação

contra a Covid-19, o que
representa mais de
40% do quadro de edu-
cadores. Os demais, ain-
da não incluídos no per-
fil definido pelo Plano
Estadual de Imunização,
permanecem traba-

lhando remotamente.
ETAPA SEGUINTE –

Após o recesso escolar
(de 12 a 23 de julho), a
Secretaria de Educação
(Seduc) preparou o iní-
cio de uma nova etapa
no segundo semestre, a
partir de 26 de julho,
com atividades híbridas,
seguindo um modelo de
atendimento para cada
fase de ensino e sempre
com o cumprimento dos
protocolos sanitários. O
número máximo de alu-
nos será de acordo com
o espaço físico, seguin-
do os critérios do Pla-
no São Paulo. A pre-
sença não será obriga-
tória, cabendo ao res-
ponsável optar pela
continuidade das aulas
exclusivamente remo-
tas. Os detalhes serão
definidos por meio de
resolução da Seduc.

Demais servidores -
Funcionários dos de-
mais setores que com-
põem a escola retornam
às atividades presenci-
ais em 31 de maio.

Vereador quer trabalhadores locais
nas obras públicas em São Vicente

O vereador Jatobá
(Podemos) apresentou
projeto de lei na Câmara
Municipal de São Vicen-
te sobre reserva de per-
centural para contrata-
ção de pessoa local para
prestação de serviço na
Cidade. Ele quer que toda
obra contratada pela
Administração Pública
tenha, obrigatorioria-
mente, pelo menos 80¨%
dos funcionários, traba-
lhadores residentesno
Munícipio.

Jatobá justifica o alto
número de desemprega-
dos no mundo devido ao
momento econômico e,

em especial, na Cidade.
“Esse projeto tem o intui-
to de auxiliar o cidadão
vicentino com oportuni-
dade de trabalho. Muitas
obras públicas são reali-
zadas por empresas que
são de outras cidades, e
que normalmente tra-
zem consigo diversos tra-
balhadores que não são
residentes, e contribuin-
tes, de nossa cidade”, ex-
plica

O vereador acredita
que São Vicente possui
muitos trabalhadores
com disposição, capaci-
dade, e mão de obra pre-
parada. “Porém sem mui-

tas oportunidades. Então
é necessário que admi-
nistração pública incenti-
ve a contratação dos mu-
nícipes, principalmente
pelo fato de que tais
obras são pagas com di-
nheiro dos impostos dos
cidadãos”.

O projeto também diz
que no caso de mão de
obra especializada, é ne-
cessário dar prioridade
aos residentes de São Vi-
cente, mas sem porcenta-
gem mínima de contrata-
ção. No edital de licitação
para obra ou serviço de-
verá constar a exigência
do número de vagas.

Hospitais recebem 30 novas camas
Nesta quinta-feira (27),

o Hospital Municipal de
São Vicente (HMSV) rece-
beu 20 camas, compra-
das pela Secretaria da
Saúde (Sesau), que vão
substituir os leitos que
precisam de manuten-
ção. As novas camas se-
rão destinadas aos seto-
res de internação, que
ocupam três andares do
prédio.

No decorrer da sema-

na, mais dez unidades se-
rão entregues. Das 30
camas, quatro serão en-
caminhadas ao Hospital
Dr. Olavo Horneaux de
Moura, no Humaitá.

A secretária da Saúde,
Michelle Santos, destaca
a importância da aquisi-
ção. “A ideia é humanizar
cada vez mais o atendi-
mento e proporcionar
melhores condições aos
nossos pacientes. A de-

manda da saúde é muito
grande. Atendemos mui-
ta gente nas nossas uni-
dades de saúde, e os
equipamentos precisam
ser substituídos a todo o
momento. Muita coisa
tem que ser feita ainda,
mas, aos poucos, vamos
reestruturando e melho-
rando as condições dos
serviços, tanto  no aco-
lhimento físico, quanto
no estrutural”.
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MAIO AMARELO

Acidentes de trânsito deixam
marcas físicas e emocionais
‘Maio Amarelo’ acende o alerta sobre acidentes e a importância do respeito
à vida e às leis;. Vítimas e familiares de São Vicente dão depoimento

“O Leandro estava
de moto aqui no bairro.
Um carro vinha na ou-
tra mão, virou de re-
pente, sem sinalizar e
o acertou”. O relato é
de Beatriz Cristina, es-
posa de Leandro San-
tana, vicentino vítima
de um acidente de
trânsito em outubro de
2020, no Parque das Ban-
deiras, em São Vicente.

O motociclista teve le-
são na medula e ficou pa-
raplégico. Beatriz conta
que os primeiros dias após
o acidente foram traumá-
ticos: “Ele teve que ser in-
ternado na UTI. Eu não ti-
nha recursos suficientes
para visitá-lo todos os dias.
Foram tempos muito difí-
ceis”, explicou.

Atualmente, Leandro
realiza sessões de fisio-
terapia e acupuntura,
que contribuem em sua
reabilitação física. A es-
posa diz que, graças aos
exercícios praticados, Le-
andro já está bem me-
lhor, porém não 100%.
“Ele ainda tem uma feri-
da sacral e faz treina-
mento fisioterapêutico
todos os dias”.

O público se mobilizou
com a história de Lean-
dro e o casal tem recebi-
do ajuda para custear o

tratamento através de
uma vaquinha virtual (ht-
tps://vaka.me/1937238)

Emocionada, Beatriz
faz um apelo aos condu-
tores e pedestres que
utilizam as vias públicas
vicentinas. “Isso que es-
tamos vivendo hoje,
qualquer um pode pas-
sar. Porém, se a popu-
lação estiver disposta
a se conscientizar ,
transitando com res-
ponsabilidade, podere-
mos viver com mais se-
gurança. Peço respeito
e compaixão.  Essa
campanha educativa é
fundamental, pois gera
reflexão nas pessoas”.

APRENDIZADO
Sara Macedo, de 31

anos, sofreu um acidente
em 2016, na véspera de
Natal. A administradora
conta que a causa da ocor-
rência foi o sono excessi-
vo. “Saí de uma festa, em
Santos, para passar o Na-
tal com a minha mãe no
Humaitá, onde morávamos
na época. Isso, depois de
passar 28 horas sem dor-
mir”, explica.

Percorrendo a rodovia
Padre Manoel da Nóbre-
ga, Sara bateu sua moto
contra um muro de con-
tenção, resultando em

inúmeras fraturas nos
braços e nas pernas,
além de outras lesões.

Quatro anos depois, a
motociclista ainda se re-
abilita com sessões de fi-
sioterapia. Ela agradece
ao atendimento da clíni-
ca Reabilitar II, no bair-
ro Rio Branco, e conside-
ra que a unidade foi es-
sencial em sua melhora.
“Eles são maravilhosos,
sou muito grata. Se hoje
posso exercer minha
profissão, muito disso
devo a eles”, relata.

Sara considera o aci-
dente um verdadeiro
aprendizado e, segundo
ela, seu exemplo deve
ser mostrado à popula-
ção, para que haja res-
peito ao organismo nos
momentos de desgaste, o
que poderia ter evitado
este episódio na vida
dela. “Quando faço depo-
imentos sobre a causa do
meu acidente, muitas
pessoas comentam co-
migo que também já dor-
miram no trânsito. Apren-
di que devemos respei-
tar nossas limitações físi-
cas e mentais. Levarei
isso para a vida toda. Se
as coisas que falei servi-
rem para conscientizar
alguém, a experiência já
foi válida”, relata.

Secretário diz que boletim de
ocorrência é fundamental para
identificar falhas no trânsito

O trabalho de consci-
entização é fundamental
para que tenhamos um
trânsito mais seguro, por
isso a Prefeitura de São
Vicente, por meio da Se-
cretaria de Trânsito e
Transportes (Setrans) e
da Secretaria de Im-
prensa e Comunicação
Social (Seicom), aborda,
desde a primeira sema-
na do mês, a campanha
‘Maio Amarelo’.

Os agentes da Setrans
realizam, diariamente,
ações educativas com o
objetivo de trazer mais
segurança ao trânsito vi-
centino.

A melhora nas condi-
ções viárias também é
essencial, tanto que é
que a Diretoria de Sinali-
zação (Diresi) já realizou
mais de 160 ações de
manutenção neste ano.

“O respeito às regras
de trânsito é de suma im-
portância no sentido de

tornar o deslocamento
das pessoas o mais segu-
ro possível. É importante
ressaltar que esse ato de
responsabilidade pode
evitar acidentes e pre-
servar muitas vidas ou
sequelas ocasionadas
por acidentes de trânsi-
to”, explica o secretário
de Trânsito e Transpor-
tes, Alexandre Martins.

O secretário também
enfatiza a importância do
registro do boletim de
ocorrência, mesmo que
na ocasião não haja víti-
mas em situações gra-

ves. “O boletim de ocor-
rência é muito importan-
te para que se identifi-
quem possíveis falhas ou
necessidade de melhori-
as na sinalização de vias
e programas de consci-
entização sobre educa-
ção de trânsito”, concluiu.

A Seicom também re-
aliza, durante todo o mês
de maio, um amplo tra-
balho de divulgação, com
matérias para o site, ar-
tes e vídeos para as re-
des sociais, além de pro-
dução de podcasts abor-
dando o assunto.
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Trabalhadores do Porto de Santos
começam a ser vacinados na terça
Em um evento simbólico, com a participação dos ministros da Infraestrutura,
Tarcisio de Freitas, e da Saúde, Marcelo Queiroga, 26 portuários receberam doses

A vacinação dos tra-
balhadores portuários
de todo Brasil contra a
covid-19 começa na pró-
xima terça-feira (1º/6). O
pontapé inicial para a
imunização dos profissi-
onais foi dado nesta quin-
ta-feira (27) em Santos.

Em um evento simbó-
lico, com a participação
dos ministros da Infraes-
trutura, Tarcisio de Frei-
tas, e da Saúde, Marcelo

Queiroga, 26 portuários
receberam suas doses
na sede da Autoridade
Portuária de Santos
(APS). A expectativa é de
que 11 mil trabalhadores
do Porto de Santos rece-
bam a vacina da Oxford/
Astrazeneca.

Os portuários que se-
rão imunizados, neste
primeiro momento, são
os avulsos, vinculados ao
Órgão Gestor de Mão de

Obra (Ogmo), profissio-
nais que atuam em termi-
nais e em órgãos federais
ligados à operação por-
tuária. Todos têm menos
de 60 anos e não sofrem
com comorbidades.

OS PRIMEIROS
Noemio Pompeu e Je-

ferson Demétrio foram
os primeiros a receber a
vacina, aplicada pelo mi-
nistro da Saúde, Marce-
lo Queiroga. "Foram 15

meses de sofrimento e a
hora chegou. Vi muitos
amigos falecerem e a
vacina é um momento de
esperança. É vida nova,
mas continuaremos se-
guindo todos os protoco-
los", disse Noemio, que
trabalha como estivador
há mais de 30 anos.

PLANO NACIONAL
Queiroga afirmou que

foram contemplados não
apenas os trabalhadores

portuários, como os ae-
roportuários, como parte
do Plano Nacional de
Imunização. "A priorida-
de do governo federal
sempre foi conciliar o bi-
nômio saúde e economia.
E eles representam isso.
Ajudam a movimentar a
economia, trazendo inclu-
sive os insumos necessá-
rios para a saúde", disse
o ministro.

O ministro da Infraes-

trutura, Tarcísio Freitas,
também ressaltou a im-
portância da categoria:
"Esses profissionais es-
tavam precisando de
amparo porque estão
em contato com a popu-
lação de todo mundo.
Era necessária essa
proteção para poder fa-
zer eles trabalharem
com tranquilidade e
manterem a economia
girando".

SV solicita a inclusão de agentes de trânsito na vacinação
O prefeito de São Vicen-

te, Kayo Amado, protoco-
lou, nesta terça-feira (25),
um ofício emergencial
para o Governo do Estado,
solicitando a inclusão dos
agentes de trânsito da

Secretaria de Trânsito e
Transportes (Setrans) no
calendário de vacinação
contra a Covid-19.

A justificativa é que,
segundo a legislação fe-
deral, os agentes de

trânsito são considera-
dos integrantes do Siste-
ma Único de Segurança
Pública (SUSP), de acor-
do com a Lei Federal
13.675 de 2018.

Além disso, o prefeito

também ressalta no ofício
que os agentes atuam em
contato direto com a po-
pulação, ficando expostos
ao coronavírus. Por conta
disso, a imunização ga-
rantirá aos servidores

maior segurança para
exercerem suas funções.

Sendo assim, a Prefei-
tura solicita no documen-
to, o envio de 100 doses,
quantidade suficiente
para imunizar o efetivo

da Setrans.
O documento foi envi-

ado para o governador
João Dória, e para o se-
cretário de Estado da
Saúde, Jean Carlo Gorin-
chteyn.

Doria sanciona o Bolsa do
Povo, que prevê auxílio
mensal de até R$ 500

O governador de São
Paulo, João Doria (PSDB),
sancionou hoje o Projeto
de Lei que cria o Bolsa do
Povo (PL 17.372/2021).
Através dele, o governo
do estado poderá pagar
benefícios de até R$ 500
por mês para a popula-
ção mais carente. O go-
verno do estado espe-
ra destinar R$ 1 bilhão
em recursos para o
programa neste ano. A
ideia é atingir até 500
mil pessoas direta e in-
diretamente nos 645
municípios do estado.

O Bolsa do Povo vai
reunir vários projetos
sociais já existentes des-
tinados a pessoas em si-
tuação de vulnerabilida-
de social; são eles: Ren-
da Cidadã Via Rápida
Bolsa-Trabalho Ação Jo-

vem Bolsa Talento Es-
portivo Aluguel Social O
projeto também prevê a
contratação de mães e
pais nas escolas para
ajudar na fiscalização e
no cumprimento das
medidas sanitárias ne-
cessárias para evitar a
propagação do novo co-
ronavírus nas unidades.

“Sancionamos a lei
que cria o Bolsa do Povo,

maior programa social
já realizado em SP. A
proteção da população
vulnerável se tornou ain-
da mais essencial com a
pandemia. Neste ano,
vamos destinar R$ 1 bi-
lhão para diversas
ações, pagando auxílio
de até R$ 500,00 a quem
mais precisa”, disse Do-
ria, em seus perfis nas
redes sociais.

Vacinação de pessoas de
45 a 54 anos começa em
agosto no Estado de SP

O Governador João
Doria projetou para
agosto o início da vacina-
ção contra a COVID-19
das pessoas de 45 a 54
anos e anunciou a imuni-
zação dos trabalhadores
de transporte aéreo para
esta sexta-feira (28).

Os portuários serão
vacinados a partir da pró-
xima terça-feira (1º).
Para isso, o Estado de
São Paulo dependerá da
efetividade do envio de
quantitativos de vacina
pelo Ministério da Saúde.

“No período de 2 a 16
de agosto, serão vacina-
das as pessoas entre 50
e 54 anos. E, a partir do
dia 17 de agosto, começa-
remos a vacinação das
pessoas entre 45 e 49
anos, um público total de
3,6 milhões de pessoas”,

disse Doria.
A vacinação de traba-

lhadores de transporte
aéreo começa nesta sex-
ta-feira (28), com a imuni-
zação nos aeroportos de
Congonhas, Cumbica e
Viracopos. Os portuários
do Porto de Santos come-
çarão a ser imunizados a
partir da próxima terça-
feira (1º). Neste primeiro

momento serão imuniza-
das 40 mil pessoas.

A Coordenadora Geral
do Plano Estadual de
Imunização, Regiane de
Paula, ressaltou que a
Secretaria de Estado da
Saúde já solicitou ao Mi-
nistério da Saúde mais
doses de vacinas para
completar a imunização
deste novo público-alvo.
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Bolsonaro vai ao STF contra
lockdown e toque de recolher

O presidente Jair Bol-
sonaro (sem partido)
apresentou ação ao Su-
premo Tribunal Federal
(STF) para pedir que se-
jam declaradas inconsti-
tucionais medidas de go-
vernadores e prefeitos
por lockdown e toques
de recolher em razão da
pandemia da Covid-19.

Formalmente, trata-
se de uma Ação Direta de
Inconstitucionalidade
(ADI) apresentada pela
Advocacia-Geral da
União (AGU), entidade
que representa juridica-
mente o presidente e ser-
vidores federais.

Em nota, a AGU afirma
que Bolsonaro não está

questionando decisões
anteriores do STF, que
reconheceu direito de
governadores e prefei-
tos decretarem medi-
das sanitárias de restri-
ção ao deslocamento,
mas sim que “algumas
dessas medidas não se
compatibilizam com
preceitos constitucio-
nais inafastáveis”.

Apesar da pondera-
ção feita em nota, a ação
vai além de lockdown ou
toque de recolher e cita
também o que chamou
de “interdição de forma
genérica e indiscrimina-
da das liberdades de
locomoção, de traba-
lho e de exercício das

atividades econômicas
em geral”.

Ainda segundo a Advo-
cacia-Geral, a intenção
da ação é invalidar juri-
dicamente esses decre-
tos, mas, também, que
sejam considerados “os
devastadores efeitos que
medidas extremas e pro-
longadas trazem para a
subsistência das pesso-
as, para a educação, para
as relações familiares e
sociais, e para a própria
saúde – física e emocio-
nal – da população”.

A AGU argumenta ain-
da que as medidas seri-
am “desproporcionais”
uma vez que o Brasil já
iniciou “uma consistente

campanha de vacinação”
contra a Covid-19. Segun-
do o Painel da Vacina, da
Agência CNN, o Brasil é
o 64º país com maior imu-
nização proporcional de
pessoas contra a doença,
com 30,73 doses aplica-
das a cada 100 habitan-
tes.

“À medida em que os
grupos prioritários e a
população em geral vai
sendo imunizada, mais
excessiva (e despropor-
cional) se torna a impo-
sição de medidas extre-
mas, que sacrificam direi-
tos e liberdades funda-
mentais da população”,
afirmam Bolsonaro e
Mendonça.

Presidente quer evitar medidas restritivas vindo dos estados e munícipios na pandemia

Câmara aprova MP do novo
salário mínimo de R$ 1.100

A Câmara aprovou on-
tem (26) o texto-base da
Medida Provisória (MP)
que fixou o salário-mínimo
no valor de R$ 1.100. Tra-
ta-se de um aumento de
5,26% (R$ 55) em relação
ao valor do ano passado,
de R$ 1.045. A MP ainda
passará por análise do
Senado.

O valor proposto pelo
governo para este ano
corresponde à variação
de 5,22% para o Índice
Nacional de Preços ao

Consumidor (INPC), no pe-
ríodo de janeiro a dezem-
bro de 2020. O INPC apu-
ra a inflação mensal das
famílias com renda de um
a cinco salários-mínimos.
Como os preços subiram
neste ano, as projeções do
governo mudaram. Na
proposta de Lei de Diretri-
zes Orçamentárias (LDO)
havia sido sugerido um mí-
nimo de R$ 1.088.

Alguns deputados re-
clamaram do reajuste fi-
xado pelo governo. Para

eles, o aumento não con-
templa a escalada da in-
flação e da crise econômi-
ca gerada pela pandemia.
“Sabemos que é importan-
te qualquer reajuste que
seja, embora seja indigno
no mesmo momento que
a inflação está descontro-
lada, que aumenta o de-
semprego, que há insegu-
rança alimentar da popu-
lação, a contrapartida seja
um aumento de apenas
5% [no salário]”, disse Ta-
deu Alencar (PSB-PE).

Representantes da
base governista afirma-
ram que o governo fez o
possível com o reajuste.
“Claro, se o presidente
Bolsonaro pudesse dar
um aumento muito maior,
ele daria. Mas não tem
previsão orçamentária
para uma correção maior.
Foi a correção possível. Se
tivéssemos possibilida-
des, um reajuste muito
maior seria oferecido”, dis-
se o deputado Sanderson
(PSL-RS).

Neymar se defende de acusação de
ataque sexual e diz que Nike mente

Pelas redes sociais,
Neymar se pronunciou
pela primeira vez, nesta
sexta-feira (29), sobre a
acusação de que ele te-
ria atacado sexualmente
uma funcionária da Nike,
em 2016, e se recusado
a colaborar com as in-
vestigações internas da
empresa.

O acordo de patrocínio

com a empresa teria sido
rompido após o jogador
não ter contribuído com
a apuração.

"Não me deram a
oportunidade de me de-
fender. Não me deram a
oportunidade de saber
quem é essa pessoa que
se sentiu ofendida. Eu
nem a conheço. Nunca
tive nenhum relaciona-

mento. Não tive sequer
oportunidade de conver-
sar, saber os reais moti-
vos da sua dor. Essa pes-
soa, uma funcionária, não
foi protegida. Eu, um atle-
ta patrocinado, não fui
protegido", escreveu ele.

Hoje patrocinado pela
Puma, o jogador do Pa-
ris Saint-Germain foi
convocado para as par-

tidas da seleção brasilei-
ra nas eliminatórias
para a Copa do Mundo
de 2022.

"Ironia do destino con-
tinuarei a estampar no
meu peito uma marca
que me traiu", completou
ele. A Nike é fornecedo-
ra de material esportivo
da Confederação Brasi-
leira de Futebol.

Trabalhadores começam a receber benefício emergencial
Os trabalhadores com

contrato suspenso ou jor-
nada reduzida por causa
da nova onda da pande-
mia de covid-19 começam
a receber hoje (28) o Be-
nefício Emergencial de
Manutenção do Emprego
e da Renda (BEm). Válido
por até 120 dias, o progra-
ma oferece uma parcela
do seguro-desemprego

em troca da redução ou da
suspensão do salário.

No ano passado, o
BEm vigorou por oito
meses, preservando o
emprego de 10,2 mi-
lhões de trabalhadores.
A edição deste ano do
programa foi autorizada
pela Medida Provisória
1.045 , de 27 de abril, que
permite a flexibilização

de direitos trabalhistas a
profissionais com cartei-
ra assinada em troca da
manutenção do emprego
em empresas impacta-
das pela pandemia.

O BEm equivale a
25%, 50% ou 70% do se-
guro-desemprego a que
o empregado teria direi-
to se fosse demitido, nos
casos de redução do sa-

lário em montantes equi-
valentes. No caso de sus-
pensão de contrato, cor-
responde a 100% do se-
guro-desemprego.

O acordo pode ser fei-
to de forma individual ou
coletiva, dependendo da
remuneração do profissi-
onal, e pode ter até qua-
tro meses de duração,
dentro da data de vigên-

cia do programa. Os tra-
balhadores terão direito
à estabilidade no empre-

go pelo dobro do período
que durar a suspensão ou
redução da jornada.
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AMarvel sabe
como não dei
xar a quarente-

na monótona e divul-
gou na última terça
(25), o primeiro teaser
trailer de "Eternos", fil-
me da quarta fase de
seu universo cinema-
tográfico. Vimos, em
primeira mão, Angeli-
na Jolie e Salma
Hayek caracterizadas
em seus personagens

Quando estreia
'Eternos'?

 O filme tinha estreia
prevista para o último
dia 6 de novembro, mas
o coronavírus (cara
chato!) forçou o adia-
mento. A nova data é 5
de novembro de 2021.

Os Eternos foram
criados por Jack Kirby
e apareceram pela pri-
meira vez nos quadri-
nhos em 1976. Eles são
uma raça criada pelos
alienígenas Celestiais
com o objetivo de de-
fender a Terra de ame-
aças. Seus principais
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Os Eternos: conheça o mais
novo filme da marvel studios

MARVEL

inimigos são os Devi-
antes, raça monstru-
osa (também criada
pelos Celestiais), a
partir de experimen-
tos genéticos.
Qual será a história
do filme 'Eternos'?

 Há ainda poucas
informações sobre o

enredo. O primeiro trai-
ler deu uma visão geral
sobre quem são prote-
tores da humanidade
que permanecem es-
condidos, mas que se
revelarão frente a um
grande perigo depois
dos acontecimentos de
"Vingadores: Ultimato"

(2019). Já foi confirmado
que os Deviantes, os ar-
qui-inimigos dos Eternos,
estarão no filme, mas
nada de dar as caras no
primeiro trailer.

O filme será dirigido
por Chloé Zhao, vencedo-
ra do Oscar e do Globo de
Ouro de melhor diretora

este ano por "Noma-
dland". O roteiro tam-
bém fica nas mãos da
cineasta, em colabora-
ção com Patrick Bur-
leigh. O elenco é enca-
beçado por Angelina
Jolie, como Thena,
uma poderosa guer-
reira, e Salma Hayek

como Ajak, uma das líde-
res dos Eternos. Gemma
Chan ("Podres de Ri-
cos") será Sersi, um
membro dos Eternos dis-
farçada de curadora de
museu, Kumail Nanjiani
("Doentes de Amor")
será o samurai com su-
perpoderes Kingo, en-
quanto Richard Mad-
den ("Guerra dos Tro-
nos") será Ikaris, um
dos principais Eternos

O filme terá ainda
Lauren Ridloff como o
veloz Makkari, Brian
Tyree Henry como
Phastos, o primeiro he-
rói gay da Marvel, Lia
McHug como a gerado-
ra de ilusões Sprite, Don
Lee como Gilgamesh e
Kit Harrington como
Dane Whitman. Barry
Keoghan será o mani-
pulador de mentes
Druig, um dos inimigos
dos Eternos nas HQs, e
há grandes chances de
ele ser o grande vilão
da trama (se não, um
dos grandes vilões.

Com Angelina Jolie no elenco, o novo filme da marvel vai contar na trama, um grande perigo depois
dos acontecimentos de "Vingadores: Ultimato" (2019). E tem estreia prevista para 6 de novembro



Marinho treina e fica à disposição
de Diniz para estreia no Brasileiro
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O Santos terá um
reforço importante
para a estreia no
Campeonato Brasi-
leiro, contra o Bahia,
neste sábado, às 20h
(de Brasília), em Pi-
tuaçu. Recuperado de
lesão na coxa, o ata-
cante Marinho está à
disposição do técnico
Fernando Diniz.

O Santos treinou
na última sexta-feira,
já em Salvador,  de
olho na partida con-
tra o Bahia. Marinho,
de volta à equipe, tra-
balhou normalmen-
te com os demais
companheiros.

Com o retorno de
Marinho, que tinha
uma lesão na coxa di-

reita, o Santos deve
entrar  em campo
neste sábado com
João Paulo ,  Pará ,
Kaiky, Luan Peres e
Felipe Jonatan; Ali-
son, Jean Mota e Ga-
br iel  Pirani ;  Mari -
nho,  Kaio  Jorge e
Lucas Braga.

Al ison e  Jean
Mota também são
novidades no Santos
depois  de cumpri-
rem suspensão na
última rodada da Li-
bertadores.

Moraes e Marcos
Guilherme

Depois de quase
um mês livre do
"transfer ban", puni-
ção da Fifa que impe-
dia o registro de no-

vos jogadores,  o
Santos enfim anun-
ciou seus dois pri-
meiros reforços para
a temporada na últi-
ma quinta-feira: o la-
teral-esquerdo Mo-
raes e o atacante
Marcos Guilherme.

A dupla viajou a
Salvador, onde no sá-
bado, às 20h (de Bra-
sília), o Santos en-
frenta o Bahia na es-
treia do Campeonato
Brasileiro, e pode fi-
car à disposição do
técnico Fernando Di-
niz. Para isso, Mora-
es e Marcos Guilher-
me precisam ter no-
mes publicados no
Boletim Informativo
Diário (BID) da CBF.

O técnico Sylvinho
comandou seu penúlti-
mo treino antes da es-
treia pelo Corinthians,
que vai a campo neste
domingo, às 18h15 (de
Brasília), para enfrentar
o Atlético-GO, pela pri-
meira rodada do Cam-
peonato Brasileiro, na
Neo Química Arena.

O treinador está com

Sylvinho no BID e Cássio liberado:
Corinthians treina antes de estreia
no Campeonato Brasileiro

toda a documentação
regularizada e teve seu
nome publicado no
Boletim Informativo
Diário da CBF. Com
isso, está apto a ficar
à frente do banco de
reservas no domingo.

Em campo, o Timão
fez um trabalho tático e
de bolas paradas ofen-
sivas e defensivas. Não

há pistas sobre o time
que o novo técnico man-
dará a campo. Mas, é
certo que Cássio traba-
lhou normalmente de-
pois de deixar o jogo de
quarta-feira com um in-
cômodo na perna direita.

Um provável Corin-
thians tem: Cássio; Fag-
ner, João Victor (Gil),
Raul Gustavo e Lucas

Piton; Camacho, Ga-
briel e Adson (Jô);
Gustavo Mosquito,
Luan e Mateus Vital.

O zagueiro Jemer-
son e o volante Xavi-
er não participaram
da atividade. Ambos
tratam de lesões mus-
culares e não devem
participar da estreia
do Timão no Brasileiro.

O Palmeiras conse-
guiu a liberação de Abel
Ferreira para a estreia do
time no Brasileirão, que
acontece neste domingo
(30), contra o Flamengo.
O clube entrou com um
recurso da decisão so-
bre a expulsão da parti-
da válida pela Superco-
pa do Brasil ,  também
contra a equipe carioca.

A punição era de ape-
nas um jogo e referia-
se a um ato de recla-
mação desrespeitosa
com o árbitro da parti-
da. Como estava previs-
ta para ser cumprida na
p a r t i d a  s u b s e q u e n t e
de um campeonato na-
cional, seria exatamen-
te diante do Flamengo,
neste fim de semana.

Abel é liberado pelo STJD para
comandar Palmeiras na estreia
contra o Flamengo no domingo

Contudo, dado o recur-
so do Alviverde, o tribu-
nal concedeu efeito sus-
pensivo para julgar nova-
mente a decisão. Desta
forma, o técnico está tem-

porariamente livre para
comandar a equipe em
competições organizadas
pela CBF. Ainda não há
uma data para o novo jul-
gamento da suspensão.

Sem a presença do za-
gueiro Robert Arboleda,
que sequer esteve no CCT
da Barra Funda nesta sex-
ta-feira após ter sido afas-
tado pelo São Paulo, o téc-
nico Hernán Crespo en-
saiou o time para a estreia
no Campeonato Brasileiro,
marcada para este sábado,
às 21h (de Brasília), contra
o Fluminense, no estádio
do Morumbi.

Crespo comandou um
trabalho tático e fez o pri-
meiro desenho da equipe
que participa da partida des-
te sábado. Além de Arbole-
da, fora do CT por conta dos
protocolos de quarentena,
o treinador também ainda
não conta com Daniel Alves
e Martín Benítez, que reali-
zaram trabalho no Reffis e
seguem fora por lesão.

O atacante Luciano,

Sem Arboleda, Crespo ensaia
time para estreia no Brasileirão

que passou por um novo
problema pessoal na últi-
ma quinta-feira, treinou e
também é uma alternati-
va ao time titular. O cami-
sa 11 foi o artilheiro do
São Paulo no Brasilei-
rão do ano passado,

com 18 gols marcados.
Um provável São Pau-

lo para o confronto diante
do Flu tem Tiago Volpi;
Bruno Alves, Miranda e
Léo; Igor Vinicius, Luan,
Liziero, Igor Gomes, Gabri-
el Sara e Reinaldo; Pablo.


